

Des députés du parti au gouvernement analysent avec le président bolivien les résultats du référendum



La Paz, 2 mars, (RHC).- Des députés du Mouvement vers le Socialisme et le président Evo Morales, ont analysé les résultats du référendum et les actions pour continuer d'appliquer le plan de développement national.

Des responsables du parti au gouvernement à niveau national et départemental y ont pris part aussi.

Les participants sont tombés d'accord sur l'importance de poursuivre le travail avec la citoyenneté, de donner un élan aux projets d'investissements et de continuer à construire des ouvrages d'infrastructure. Ils ont écarté la sélection anticipée d'un candidat pour les élections présidentielles de 2019.



Radio Habana Cuba